
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月の予定   ※感染症等の状況により、変更になる場合があります。 

日 曜 授業 予定・行事 日 曜 授業 予定・行事 

1 木 Ｄ テスト週間開始 16 金 Ｅ45 委員会 

2 金 Ｅ45 委員会 17 土   

3 土   18 日   

4 日   19 月 Ａ 放送朝礼、集金引き落とし日 

5 月 Ａ 放送朝礼 20 火 Ｂ４５ ⑤⑥体育祭学年練習 

6 火 Ｂ  21 水 Ｃ45  

7 水 Ｃ  22 木 Ｄ45 歯科検診（５～７組） 

8 木 特 中間テスト（社・国・理） 23 金 Ｅ45 ⑤⑥体育祭総合練習 

9 金 特 中間テスト（保体・英・数） 24 土   

10 土   25 日   

11 日  
 

26 月 特 
体育祭総合練習予備日 

①E5②E6③B5④B6⑤A1 

12 月 Ａ 放送朝礼、自主学習会 27 火 Ｂ45 ⑤体育祭準備⑥なし 

13 火 Ｂ  28 水 特 飯森祭（体育祭） ★弁当持ち 

14 水 Ｃ  29 木 Ｄ  

15 木 Ｄ 歯科検診（１～４組） 30 金 Ｅ 体育祭予備日   ★弁当持ち 

    31 土   
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１１月の主な予定 

 

２日(月) 放送朝礼 

５日(木) 委員会 

１６日(月) 放送朝礼 

１８日(水) テスト週間・教育相談週間開始 

２５日(水)～２７日(金) 期末テスト 

２７日(金) ④火災避難訓練 

 体操服登校の期間が終わり、秋の訪れが学校全体の雰囲気からも感じられるようになりました。9月

中旬から部活動が再開され、上級生としての自覚をもって体力、技術の向上に努める、先輩としての

頼もしい姿が見られました。１０月は中間テストと体育祭が予定されています。秋の過ごしやすい空

気の中で、テスト計画表の個人の目標を目指して学習に打ち込み、中間テスト後は体育祭の競技練習

や当日の勝敗にクラス全体で一喜一憂して学級、学年の輪を深められる、充実した 10月になることを

期待しています。 

 保護者の皆様、今年度の体育祭は昨年までとは異なる形式で開催されます。詳細につきましては後

日お伝えさせていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 

集金のお知らせ 

 

学年費：2,200円      

修学旅行積立：3,000円  合計 11,000円 

給食費：5,800円 

 

引き落とし日：１０月１９日（月） 



★SATが再開されました★ 
新型コロナウイルスの影響で中止されていた SAT が９月から再開されまし

た。一人一人の距離を十分にとり、全員がマスクを着用、また、換気もしっか

り行った上で実施されています。 

第一回目は学年主任の話、その後は委員会の活動報告や、選挙立候補者の演

説、３年応援団による演説が行われました。本来は学年の集会ですが、全校集

会を開けない現在、全校集会の役割も担う集会となっています。 

毎週木曜日は体育館に８時１５分に集合と、普段より少し早い登校となって

いますが、ご家庭でのご協力に感謝申し上げます。 

 

★自主学習会★ 
１学期に引き続き、毎週月曜日の放課後に、自主学習会が行われています。従来の自習形式に加え、２学

期からは講義形式でも行っています。参加生徒は、自習、数学、英語から好きなコースを選択して参加して

います。講義は復習を中心に行っており、１年生の内容からきちんと学び直したいという生徒におすすめで

す。途中参加も可能ですので、希望者は担任にお申し出ください。 

 

 

 

 

 

★学級委員より★ 
２学期が始まって１ヶ月半が経ちました。２学期の様子と間近に迫っている中間テストについて、３組の

学級委員に書いてもらいました。 

男子学級委員「企画委員！」という先生の声で、僕は「何事だ？」と思いながら廊下に行きました。５分

前入室が守れておらず、予鈴が鳴っているのにもかかわらずしゃべっている人がいました。全員が時計を見

て行動できておらず、５分前入室、３分前着席を呼びかけるのが企画委員の仕事ですが、状況判断がしっか

りとできていませんでした。青学年がさらに良い学年になるよう、また尊敬される先輩になれるよう、僕は

そこを次の課題としてがんばっていこうと思います。 

 中間テストに向けて、わからない問題を集中的に解き直すことも大切ですが、僕は余裕だと思っている問

題もしっかり確認しようと思います。毎回のように計算ミスや問題文の読み取り不足などのケアレスミスが

多いので、しっかりと復習して完璧な状態でテストに臨みたいです。 

女子学級委員２学期が始まり、２年生全員が集まり体育館で SAT を行えるようになりました。４回行った

うちの２回司会進行をしました。ほとんどの人が時間に間に合うように行動し、始まる頃には静かに待つこ

とができ、集中して聞けていたと思います。しかし、授業の５分前になっても教室に入らず、時間を守るこ

とができないときがありました。１人１人が意識し、声を掛け合い、意識の向上に努めることが大切だと思います。  

 部活動が再開し、私たち２年生が中心となり新チームでの部活がスタートしました。部活ができる日が限

られているので、その中で効率よく練習に励みたいと思います。まもなく中間テストがあります。計画的に

進め、ベストな勉強法を見つけ、前回よりもレベルアップしたいです。中学生活もちょうど折り返し地点で

す。今年度のスローガンの「無我夢中」になって、部活と勉強にがんばって取り組みたいです。 


